



La Lugartenencia de Argentina de la Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén expresa su profunda alegría por el Decreto de SS Papa Francisco que declara Venerable a Enrique Shaw; quien fuera Caballero de nuestra Orden e ingresara a esta junto con Hernando Campos Menéndez, con quien también fundara la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE).

La declaración de Venerable de un padre de familia numerosa, ex marino y empresario de gran caridad, sin duda alguna será un ejemplo que iluminará a los caballeros de la Orden a lo largo del mundo.

Rogamos a Nuestra Señora María Reina de Palestina para que los caballeros sirvamos a la Iglesia Santa como el Venerable Enrique Shaw.

Buenos Aires, 30 de abril de 2021.